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 運営委員会だより 

 
田柄第二小学校ＰＴＡ本部 

 

この「運営委員会だより」は１０月２１日に開催された運営委員会での報告を基に作成しました。 

 

【校長あいさつ】 

本日はご多用の中ありがとうございます。１０月１日の運動会はお世話になりありがとうござい

ました。まだコロナ禍ということで学年ごとの参観となりましたが、ご協力いただき重ねてお礼申

し上げます。 

学校では遠足等の準備も順調に進められています。子どもたちからは、「遠足が待ち遠しく、夜

も寝られない」という話も聞いており、やはり嬉しいものなのだろうなということを改めて感じて

おります。お弁当の用意など、ご協力いただく場面もあろうかと思いますが、どうぞよろしくお願

いいたします。 

一点だけ、マスクについてです。すでに総理大臣も、「屋外では原則不要」と話していますが、

現状を見ておりますと、登校する際の子どもたちはほとんどマスクをつけています。友達と一緒に

歩いて来るときなどはお喋りするので必要かと思いますが、１人で来る子もマスクをしているよう

です。マスクをつけることに慣れている側面はあると思いますが、「屋外では原則不要」とのこと

ですので、私も外であいさつするときはマスクを外して、その代わり少し距離を空けて対応してい

こうと思います。子どもたちにも朝会などで、「原則として、外ではマスクをしなくていいんだよ」

という話をしていこうと思っております。ただし、マスクをつけること・外すことを強制するもの

ではありませんので、各ご家庭で相談しながら進めていただければと思います。 

 
 

【副校長あいさつ】 

先日の運動会ではご協力頂きありがとうございました。アンケートでも、「ＰＴＡの方のお手伝

いがあったおかげで、会場の案内もスムーズで良かったです。」ということを書いて下さった方が

たくさんいらっしゃいました。運営に関しても、本部の皆さまへ私から相談させてもらったり、本

部の方からもアドバイスをいただいたりしました。本番当日にも、「もっとこうしたら良いです

よ。」と、ついたてを持ってきていただくなど、臨機応変に対応してくださいました。本当に心強

かったですし、頼りになるメンバーだなと思ったところです。改めて、ありがとうございました。 

また先日、道徳講座の講演があり、大学の先生を招いて「思春期」をテーマにお話をいただきま

した。６０人近くの保護者にお集りいただき、保護者の方の興味・関心のあることってこういうこ

となんだとヒントをいただいた気がしております。メモを取りながら一生懸命聞いているお母さん

方がたくさんいて、とても良い時間をもてたのではないかと思います。 

１０月は多くの行事がありましたが、これらを経て、ＰＴＡの活動が、より活発になったのでは

ないかと感じております。どうぞ、これからもよろしくお願いします。 

 
 

【ＰＴＡ本部活動報告】 

９月１６日 練馬小Ｐ 第３回会長会 出席 

   ２０日 役員（会計）決定の報告・会計監査募集のお手紙 印刷・配付 

１０月 １日 運動会 手伝い 



    ８日 会計監査 面談 

   １２日 会長募集のお手紙 印刷・配付 

 
 

【各委員会活動報告】 

 

＜学年委員会＞ 

１０月 １日 運動会 手伝い 

 

＜推薦委員会＞ 

９月２７日 令和 5 年度 本部役員選出のお知らせ 選出用紙の印刷・配付 

１０月 ５日 

～ ７日 本部役員選出用紙の回収・開封 

１０月 ９日 

～２０日 本部役員立候補者への確認・連絡 

 

＜厚生委員会＞ 

９月１５日 ベルマーク発送 

インクカートリッジ発送 

 

＜教養委員会＞ 

活動なし 

 

＜広報委員会＞ 

１０月 １日 運動会 取材 

  

＜校外委員会＞ 

 ９月１４日 第四地区定例会 

９月１７日 第四地区こどもフェスティバル準備 参加 

９月１８日 第四地区こどもフェスティバル 参加 

９月 下旬 第七地区秋の全国交通安全運動 中止 

１０月    第七地区祭 中止 

 
 

【今回の議題】 
■ＰＴＡ会費の残高について 

会費の残高の使途について話し合いました。学校と協議しながら、次回の運営委員会でも引き続

き話し合いを進めて参ります。 

 

■委員長の免除条件等の変更について 

 卒業までの６年間で、できるだけ多くの保護者の方にＰＴＡ活動を経験していただきたく、また

立候補者が増えるよう話し合い、役を受けていただいた方への優遇内容について再検討しました。 

 先日、お手紙でお知らせしましたとおり来年度より変更いたします。（変更のお手紙は学校ホー

ムページＰＴＡ欄にも添付してあります。）   

 
 

 



【お知らせ】 
 

＜本部から＞ 

■令和４年度の会計監査が、２名決定いたしました。 

■令和５・６年度の会長の募集をいたしました。 

 再度、募集をいたします。ご協力よろしくお願いいたします。 

■ＰＴＡ卓球部が地区大会で優勝いたしました。おめでとうございます。  

            

 

＜卒業対策委員会から＞ 

■今年度も卒業証書ホルダーをＰＴＡ会費より支払いをいたします。 

■今年度の卒対費（６年生のみ）は１人１８，０００円です。費用を抑える努力をしておりますが、

物価高騰や児童数減少等により費用が高くなっております。ご理解のほど、よろしくお願いいた

します。 

 

次回の運営委員会は１２月２日に予定しております。 
 


